



Concert à Saujon devant plus de 200 spectateurs

publié le 01/02/2015

Aujourd'hui dimanche 1er février, l'orchestre du collège a joué devant plus de 200 personnes, à Saujon, en première partie d'un concert organisé par le GASS (club athlétique). Encore une fois, cette harmonie a surpris, étonné le public par la qualité de sa prestation. Ces jeunes musiciens en herbe font tous preuve de sérieux et de concentration sur scène. A l'issue du concert, je n'ai reçu que des félicitations. Un grand BRAVO à tous ces jeunes musiciens.

Prochains concerts :

Samedi 04 avril à 20h30 à Saint Sornin

Dimanche 05 avril à 16h00 à La Tremblade

Ces deux concerts seront l'occasion de partager des moments musicaux avec un orchestre à l'école de Martinique.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.